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《講評》育成状況など大変評価出来る作品だったと思います。今回はゴーヤのみの挑戦でしたが、工夫の

仕方や水やりの苦労などは、グリーンカーテン育成にかける意気込みを感じました。特に良かった点につ

いては、ゴーヤを市内のひとり暮らしのお年寄りや障がい者などの方々を対象に、「あきる野社会福祉協

議会」が行っている手作り弁当を届けるサービス「配食サービス」のお弁当のおかずとして調理し届けた

ことについては、大変感動を覚えました。是非来年も挑戦していただきたいと思います。 


